

Sr. jefe de la media brigada de provinciales D. Ramon Taboada y Witz.—Parada, infantería del Rey y América.—Hospital y provisiones, provincial de Málaga.—El teniente coronel sargento mayor, Manuel Ferradas.

Alcaldía constitucional.

Segun el parte diario que produce a la Alcaldía el Visitador de arbitrios municipales sobre consumos, se ha adeudado en el día de la fecha en los respectivos felatos lo siguiente:

Felato	Rs.	C.
Felato del Muelle.	1030	66
Idem de Levante.	98	94
Idem de Poniente.	701	23
Idem de Zamarrilla.	218	68
Idem de Capuchinos.	422	
Idem del Matadero.	544	31
Idem Central.		

3042 79

ENTRADA DE ACEITE Y TRIGO.

Felato	Arrob.	Derechos municip.
Felato de Levante, aceite	78	7 41
Id. de Levante, trigo		
Id. de Poniente, aceite	4473	424 93
Id. de Poniente, trigo	470	62 90
Id. de Zamarrilla, aceite	41	3 89
Id. de Zamarrilla, trigo	82	30 34
Id. de Capuchinos, aceite	2220	210 90
Id. de Capuchinos, trigo	247	91 39
Total de la entrada de aceite, arrobas	6812.	
Id. de trigo,	499.	

Málaga 5 de abril de 1865.—Eduardo Garcia.

FERRO-CARRIL de Córdoba a Málaga. MOVIMIENTO.

RELACION de los objetos encontrados en los carruages y salones de descanso de este ferro-carril, que se hallan depositados en esta oficina central a disposicion de sus dueños.

- 2 Marcos con estampas.
- 1 Cajon vacio.
- 1 Barril vacio.
- 1 Vaso con una lata.
- 1 Nivel de agua.
- 1 Barra de hierro.
- 1 Sombrero hongo.
- 1 Pañuelo de algodón.

Málaga 5 de abril de 1865.—El Gefe del Movimiento, M. del Oso y Herraiz.

En cumplimiento de lo prevenido en el art. 47 de los estatutos, se avisa a los Sres. Accionistas que el balance de la contabilidad de la Compañia al 31 de Diciembre último con las cuentas y documentos justificativos, se encuentran a su disposicion para que puedan examinarlos, en las oficinas de la Sociedad, todos los dias no feriados desde el día de la fecha hasta el de la próxima junta general.

Málaga 6 de abril de 1865.—El Secretario General, Manuel Casado.

EL SOL sale a las 5 y 40 m. de la mañana; se pone a las 6 y 26 m. de la tarde.

Da la oracion a las seis y tres cuartos. Las Animas a las ocho.

Los relojes deben señalar hoy al medio día verdadero 42 horas y 14 minutos.

Noticias religiosas.

SANTO DE ROY.

Los Dolores de Ntra. Sra., y S. Epifanio, obispo y confesor.

La pasion de Jesucristo fué la pasion y el martirio de la Sma. Virgen, y sus oprobios, sus amarguras y dolores no han podido menos de excitar una veneracion singular, que en España, y particularmente en Andalucía, se celebra con extraordinaria devocion y magnificencia.

S. Epifanio padeció el martirio en Africa en compania de otros varios que dieron su vida en defensa de la fé de Jesucristo.

Cuarenta horas.

Parroquia de los Stos. Mártires por D. Manuel de Torres.

A las cuatro y media de la tarde continúa en la misma iglesia la devota novena a Maria Santísima de los Dolores, predicando D. Eloy Garcia, presbítero.

Por la mañana en la funcion principal predica el Sr. licenciado D. José Villalobos y Rojas.

Hoy predica en la Catedral D. Gerónimo Sanchez, beneficiado de la misma.

Concluye en la iglesia de S. Juan, a las cuatro y media de la tarde, el setenario a los Dolores de Ntra. Sra. Predica el Sr. bachiller D. Antonio Ruiz Borrego, presbítero, y por la mañana en la funcion de estatuto el Sr. Dr. José Garcia Santaella, presbítero.

El jubileo especial con indulgencia plenaria como el circuiar, concedido a esta hermandad por Ntro. Ssmo. P. Pio IX, está hoy por D. Antonio Postigo Arias.

Continúa a las siete y cuarto de la noche, en la parroquia de la Merced el setenario a Ntra. Sra. del Traspaso y Soledad de Viernes. La funcion será hoy día 7 a las once de la mañana, predicando D. Emilio Santa Maria, cura castrense de esta ciudad.

En la parroquia de Santiago se aplican dos misas diarias en sufragio por el alma del Sr. D. Francisco Galin, presbítero, (q. e. p. d.) Rueguen a Dios por su eterno descanso.

En la misma parroquia continúa despues del toque de oraciones el setenario a Ntra. Sra. de los Dolores.

Hoy viernes 7 estará S. D. M. manifiesto en sufragio por el alma del Sr. D. Juan Gimenez Enciso (q. e. p. d.) Los Sres. Sacerdotes que gusten aplicar el santo sacrificio de la misa recibirán la limosna de 10 rs.

Continúa a las seis y media de la noche en la parroquia de S. Pedro el setenario a Ntra. Sra. de los Dolores, habiendo sermón, y hoy 7 a las nueve de la mañana tendra lugar la funcion de Estatutos.

Continúa en la iglesia del Cister, a las cinco de la tarde el setenario de Ntra. Sra. de los Dolores, y estará S. D. M. patente. El último día a la tarde habra sermón.

Continúa despues del toque de oraciones en la iglesia de la Trinidad el setenario a Ntra. Sra. de los Dolores, y hoy día 7 a las diez y media de su mañana habra una solemne funcion, en la que predicará D. Federico Gonzalez y Solano, estando S. D. M. manifiesto en sufragio por el alma del Sr. D. Juan Diego Martinez y la de su esposa la Sra. D.ª Maria de los Dolores Franco. Se suplica a los fieles rueguen a Dios por su eterno descanso.

Hoy viernes 7 de abril está S. D. M. manifiesto en la iglesia de religiosas Capuchinas, por el eterno descanso del alma de la Sra. D.ª Dolores Ramirez de Clemens (q. e. p. d.)

Hoy viernes 7 del corriente la Abadesa y Comunidad de religiosas de Sta. Clara celebra a las nueve de su mañana una solemne funcion a Ntra. Sra. de los Dolores, siendo orador el Sr. Dr. D. José Garcia Santaella, presbítero. Por la tarde se rezará la corona, se cantaran Letania y Stabat mater, concluyéndose con la reserva.

Se debe la solemnidad de estos actos religiosos a la piedad de D. Ignacio de la Somera.

Continúa el setenario de Ntra. Sra. de los Dolores en la iglesia de religiosas Catalanas, y hoy 7 predicará el Sr. D. Vicente Pontes por mañana y tarde, siendo la solemne funcion a las diez.

En dicho día estará S. D. M. manifiesto en sufragio por las almas de los difuntos de D. Norberto Pedro Ruiz Saenz (q. e. p. d.) Habrá misa de media en media hora hasta las doce.

Hoy viernes 7 del corriente, día de la Sma. Virgen, entre siete y siete y media hay gran funcion en la capilla del Calvario, predicando D. Antonio Perez Perez, colegial teólogo del Seminario. Por la tarde habra los ejercicios de costumbre.

Continuando en S. Felipe el setenario a Ntra. Sra. de los Dolores, predicará hoy viernes 7 el Sr. licenciado D. Manuel Maria de Llera, canónigo de esta Sta. Iglesia Catedral. A las diez de la mañana, en la funcion principal, predicará el Sr. licenciado D. Juan Nepomuceno Lopez, canónigo magistral.

La congregacion del Sagrado Corazon de Jesus, establecida en la iglesia de religiosas de la Encarnacion, celebra sus acostumbrados ejercicios hoy 7, viernes primero de estos meses, a las cuatro y media de su tarde, siendo la misa mayor a las nueve. En dicho día se gana indulgencia plenaria y se sacan ánimas.

Continúa en la iglesia del Angel, a las cuatro de la tarde, el setenario que los viernes de cuaresma se consagra a Ntra. Sra. de los Dolores. Hoy viernes 7 por la mañana predica D. Lorenzo Lagares, y por la tarde D. Francisco Javier Sevilla. En el mismo día está espuesto S. D. M. en sufragio por el alma del Sr. D. Pedro Fernandez de la Herran (q. e. p. d.) Habrá misas de media en media hora desde las seis hasta las doce.

El sábado 8 está S. D. M. manifiesto en la parroquia de Sto. Domingo, en sufragio por el alma de D.ª Josefa Moreno de Harras. Hay misas de media en media hora desde las siete hasta las doce.

El martes 11 del corriente de siete a diez de la mañana, se aplican misas en la parroquia de Santiago, en sufragio del alma de D. José Reina y Herrera (q. e. p. d.)

Corte de Maria.

Los asociados de esta congregacion visitan mañana 8 a Ntra. Sra. de la Concepcion, en su iglesia.

GACETILLA.

Saludamos con efusion a todas las Lolitas que se cuentan en el número de nuestra suscriptoras; aunque mejor pensado, y para que no se atribuya a un sentimiento egoísta, hacemos extensivo nuestro saludo a todas las que habitan en esta ciudad y tambien las afueras. Que tengan felicidades miles, y cada una lo que mas desee. Y hé aquí como a poco trabajo, y sin gasto alguno, estamos seguros que todas han de pensar hoy en el gacetillero.

En la tarde del Miércoles tuvo lugar en la parroquia del Sagrado el tierno y solemne acto de bautizar a una niña mora de unos once años llamada Arquia, y que ballándose en la plaza de Melilla, huérfana de padres y sin tener nadie que la socorriese,

fué recogida y amparada por una persona de esta ciudad, que se la trajo despues de haber formado el oportuno expediente. La referida niña se ha estado educando en nuestra Religion, y presenta las mejores disposiciones, hallándose en extremo contenta de su nueva situacion. Ha recibido el nombre de Maria de la Concepcion.

Ayerse verificaron en la Sta. Iglesia Catedral, solemnes honras en sufragio del alma del Excmo. Sr. Arzobispo de Granada D. Salvador de Reyes. Asistió a ellas el Excmo. Ayuntamiento, y otras corporaciones que habian sido invitadas al efecto, rindiendo un justo tributo a la memoria del virtuoso varon, cuya larga vida ha sido una sérte no interrumpida de actos de bondad, de mansedumbre y de caridad.

Ha fallecido el Excmo. Sr. D. Juan Clemente, persona muy entendida y conocida en esta ciudad, y muy relacionada en todos los círculos. Una grave enfermedad lo ha llevado al sepulcro, con el mayor sentimiento de sus numerosos parientes y amigos.

Poco despues de las dos de la tarde de ayer se notó fuego en una casa de la plazuela del Angel, inmediato al convento de religiosas del mismo nombre; pero gracias a la prontitud con que acudieron a apagarlo muchas personas y trabajadores, se logró estinguirlo casi al principio.

Por los empleados del distrito de la Merced ha sido detenido en la cárcel a disposicion del Excmo. Sr. Gobernador de la provincia un hombre, por haber promovido escándalo en la plaza de la Merced y querer acometer a un vigilante con una navaja.

Desde el 9 al 31 de marzo han ingresado en la cárcel:

93 hombres detenidos a disposicion de las autoridades gubernativas por escándalo, embriaguez, aprehension de armas y otros escesos.
4 mugeres por escándalo.
28 hombres a disposicion de las autoridades judiciales, por lesiones, hurtos y estafas.
13 hombres para cumplir condena de arresto mayor impuesto por la Autoridad.
1 muger id. id.
8 transitorios.
En 1.º de abril existian:
Detenidos. 24
Procesados. 174
Condenados. 35
Total. 233

Por los empleados de vigilancia del distrito de la Victoria, han sido detenidos en la cárcel pública en todo el mes anterior, y por los delitos que a continuacion se espresan:

Por armas prohibidas 5; por hurto 3; por escándalo 10; por embriaguez 2; reclamados por los juzgados 1.

Cada vez los horizontes se van poniendo mas negros, por lo cual dicen algunos que pronto tendremos truenos.

En estos tiempos que corren bastantes hombres se ven, que con sus hechos desmienten todo lo que fingen ser.

Mamá ese pollo me mira.

—Pues no conviene que le mires.
—Pues a V. bien le mira D. Alejandro.
—Es que D. Alejandro me mira para indicarme que le gustas.
—Pues ese pollo me ha dicho lo mismo respecto a V.
—¿De veras? eso es diferente, mirale hija mia, mirale.

Largo es.—Se asegura que hay en América un hombre tan alto, que él mismo tiene que subirse a una escalera para afeitarse.

Caballero, tendria V. la bondad de ser mi padrino.

—¿Como? ¿no se ha bautizado V?
—Pienso casarme.
—¡Ah! caballero mucho lo siento pero no puedo asistir al suicidio de V.

Colores que favorecen.—A las morenas el color de cereza, punzó y el pajizo. A las rubias el azul, el rosa, el verde, el lila, el violeta y el blanco. A las blancas las mezclas de todos los colores, el negro, y sobre todo el azul y el blanco.

Nos vamos a divertir!—M. Nik, ilustrado colaborador del Courrier du Lot, ha remitido al director de dicho periódico M. Plautade algunas observaciones astronómicas para el mes actual y que copiamos a continuacion.

El termómetro bajará principalmente del 1 al 2, del 12 al 14 y del 27 al 28.
Del 1 al 2.—Buen tiempo, frio por la noche.
Del 3 al 5.—Tiempo variable.
Del 6 al 9.—Borrascas con lluvia ó nieve, segun las regiones y la altura.
Del 10 al 11.—Vientos con lluvia ó sin ella.
Del 12 al 14.—Tiempo variable, mas bien seco que húmedo.
Del 15 al 16.—Vientos otra vez con lluvia ó sin ella.
Del 17 al 21.—Tiempo variable, y húmedo.
Del 22 al 26.—Fuertes borrascas con lluvia ó nieve, segun las regiones y la altura.

Del 27 al 28.—Buen tiempo, frio por la noche.

Del 29 al 30.—Tiempo variable. Segun estos pronósticos, las perturbaciones mas fuertes tendran lugar del 6 al 11 y del 22 al 26.

A excepcion de las épocas señaladas, la temperatura será dulce y húmeda como la de marzo; habrá una gran analogia entre estos dos meses.

Concluye M. Nik diciendo a los lectores que comparen sus vaticinios con los de monsieur Mathieu de la Drome, y desafia a éste a que pronostique con la misma infuciosidad que él.

Por todo lo contenido en este numero, FRANCISCO LOPEZ.

Movimiento de la poblacion.

BAUTIZOS.

Cristóbal, hijo de Manuel Martinez, y de Maria Gonzalez: arroyo del Cuarto.

Maria; hija de Francisco Romero, y de Ana Latre: calle de la Victoria.

José, hijo de D. Felix Ramos, y de D.ª Matilde Blanco: calle del Pericon.

CADÁVERES SEPULTADOS EL DIA 5.

Hombres.	Mugeres.	Párvulos.	Total.
2	1	6	9

PARTES TELEGRÁFICOS.

Paris, 3.—Segun se manifiesta en el periódico «Le Moniteur», varios gobiernos, y especialmente los de Inglaterra, Suiza y Prusia, se han apresurado a mostrar su adhesion al gabinete de las Tullerías en pró de la exposicion internacional que deberá verificarse en Francia el año 1867.

Paris, 3.—Varios periódicos reproducen, firmándolo, la noticia de que la emperatriz Eugenia va a publicar la historia de la reina Maria Antonieta.

Londres, 3.—Todos los periódicos vienen hoy de luto y publican largos artículos necrológicos sobre lord Cobden.

Turin, 3.—El periódico la «Italia» asegura que el principe Arturo de Inglaterra ha cambiado varias visitas en Nápoles con el principe Humberto.

Los periódicos de esta última ciudad persisten en asegurar lo contrario.

Turin, 3.—El Parlamento sigue lentamente y en medio de grande oposicion la discusion del proyecto de ley relativo a la venta de los caminos de hierro. Una transaccion ha llegado a ser indispensable para que puedan concluirse los debates, y se cree que los esfuerzos de los hombres mas importantes del Parlamento para conseguir este objeto, tendrán, por fin, un resultado satisfactorio.

Paris, 3.—El gobierno francés, á consecuencia de la epidemia contagiosa reinante en Rusia, ha mandado orden a todos los puertos franceses para que los buques que en ellos anclen procedentes de las costas del mar Báltico, hagan cuarentena.

Turin, 3.—Se ha presentado a las Cámaras un proyecto de ley sobre construccion de varios buques blindados.

Paris, 4.—Segun dice el «Moniteur» el general Flores ha firmado un tratado dando grandes garantías al imperio del Brasil, y contratando con este una estrecha alianza contra la republica del Paraguay.

El Cuerpo legislativo, en la sesion de ayer, aprobó los párrafos segundo, tercero y cuarto del proyecto de contestacion al discurso de la Corona.

Paris, 4.—El «Moniteur» publica en su número de hoy noticias de Beyruth, con fecha mas reciente que las publicadas ayer; dice que á consecuencia del acuerdo íntimo que se ha establecido entre el patriarca de los maronitas y Daoud bajá, gobernador general de Siria, José Karam, ha hecho su suision.

El «Moniteur» publica un artículo muy li-songero sobre Ricardo Cobden; dicho artículo concluye así: «Ricardo Cobden, antes de morir, ha tenido la inmensa satisfaccion de ver su obra verdaderamente comprendida por Napoleon III, y radiando sobre Europa entera bajo la impulsion del hombre de Estado francés. Francia, ha sido fiel a su mision iniciadora. Ricardo Cobden queria a Francia, y Francia no le olvidará.»

Madrid 5.

Créese dudosa la ocupacion de Mobilia.—La epidemia de San Petersburgo presenta caracteres menos alarmantes.

Consolidado.	46-
Diferido.	41-70
Cambios igual.	

PARTE COMERCIAL.

Puerto de Málaga.

ABRIL 6.—LEGADOS DE Vapor de S. M. Alerta, Sagastizababal, en un dia, en comision, Ceuta
—DESPACHADOS PARA Vapor esp. Ebro, Corveto, con varios efectos, Marsella
Laud id. Emilio, Feriche, con id., Adra